

Glaubenssachen

Im Kita-Alltag das Kirchenjahr erleben



Pfarrei St. Peter und Paul Rheingau



Wir feiern Erntedank

Wir haben gerade die Zeit der Ernte hinter uns. Wisst Ihr was die Ernte ist? Das ist die Zeit, wenn das Obst, das Getreide auf den Feldern und das Gemüse reif ist und geerntet werden kann. Äpfel werden von den Bäumen gepflückt, der Bauer erntet das Korn mit seinem Mähdrescher auf dem Feld.



Nun, nach der Ernte, ist es an der Zeit dem lieben Gott dafür zu danken, dass wir all diese Dinge haben. Dass die Früchte, das Gemüse und das Korn so gut gewachsen sind und wir davon essen können und satt werden.







Guter Gott wir sind zusammengekommen, wir möchten dir danken für die Sonne, sie lässt alles wachsen, sie schenkt uns Freude. Wir danken auch für den Regen, alles kann sich satt trinken, die Pflanzen, die Tiere und natürlich auch die Menschen. Wir danken dir für diese Erde. Sie hat Nahrung und Kraft für alle. Amen.



